



Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

“Hace unos días veía una polémica de una diputada llamada María Clemente. Uno de los problemas más importantes de América Latina es el clasismo. Esta diputada dijo que porque no le ponían reguetón era un acto de clasismo; invocar en este caso el clasismo como un elemento diferenciador, porque a uno le gusta el reguetón o cualquier otra música, me parece que es sacar las cosas de quicio. Tirarnos dardos con estas cosas me parece una pésima idea”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACNSHEPmSuahN%2D8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212482&parid=75F18D3264FEE48F%212463&o=OneUp>